

El incremento de la tarifa del parking enfrentó duramente a la oposición con el equipo de gobierno

Una crónica ligera del Pleno Municipal

ROBERTO GIMÉNEZ

Una de las cosas más aburridas del periodismo local — salvo excepciones— es cubrir un pleno municipal. El aspecto semi-vacío de la sala es su mejor testigo. Acostumbran a ser tres horas en el que los puntos del orden del día, la mayoría estrictamente administrativos, se deslizan plácidamente salvo cuando se encallan en un punto. Los políticos se tiran los trastos y vuelta a la placidez anterior. Está bien, así de debe ser, no lo crítico, ¡pero es que es tan aburrido! Hoy me he propuesto hacer una crónica ligera del último pleno. Si consigo que la lean ¡bingo!

- A partir de ahora Granollers no condecorará a hijos predilectos, adoptivos, medallas de oro ni de plata ni de chapa. Todas las personas o las entidades que al parecer de la alcaldía lo merezcan tendrán una misma distinción: la medalla de la Ciudad.

- Se ha acordado la firma de un nuevo convenio entre el Ayuntamiento y el departamento de Justicia para la construcción del Palacio de Justicia en la antigua bòbila de la carretera de La Roca. La cesión del nuevo terreno (irá al próximo pleno) implicará que el terreno que hoy ocupan los juzgados de la Pza. Barangé volverá a ser de titularidad municipal. El objetivo es que el nuevo edificio esté acabado en el 2007

- Con el cuarto de paga (11 mil euros anuales) acordada para la concejal **Isabel Alcalde** (ERC) ya son 7,5 las pagas completas de los ediles, a esta cantidad hay que sumarle dos más: el alcalde, que cobra de la Diputación, y **Jordi Terrades**, del Parlament. Es decir, 9,5 dedicaciones profesionales de políticos a la política local.

- Se ha aprobado un Protocolo de atención a las mujeres víctimas de violencia doméstica para la ciudad de Granollers a través de un convenio entre el Ayuntamiento, Mossos d'Esquadra, Hospital, ICS, Institut Català d'Assistència i Serveis Socials y el Col.legi d'Advocats. Se trata de una especie de ley integral de aplicación estricta en



El incremento de la tarifa del parking de El Sot enfrentó al gobierno y la oposición.

Granollers. Una iniciativa que merece ser analizada en profundidad, dado que anualmente en nuestra comarca se producen 600 denuncias de este tipo (¡600!). Este año han muerto en España 63 mujeres víctimas de los malos tratos, 17 en Catalunya. Dos en la comarca.

- Las modificaciones de créditos (EMT, guarderías, Salvador Llobet y especialmente el Teatro Municipa-

pal) enzarzaron a los ediles. Es la materia preferida de **Angeles Olano** (PP) que recriminó la escasa previsión municipal. Por su parte, **Joan Palé** (CiU), que tiene una fijación especial con el déficit del Teatro, señaló que a estas alturas del año la desviación del presupuesto inicial es del 21% y ya asciende a 1.051.340 euros (175 millones). Sala se defendió diciendo que esta cifra significaba

El incremento de la tarifa del parking hizo 'pupa' a Vernet

La bronca inevitable de cada pleno llegó por la vía del incremento de las tarifas del parking de El Sot. **Jaume Vernet** (ICV) llevó la propuesta de adelantar al 1 de diciembre el incremento de la tarifa: de 95 céntimos los treinta minutos se pasaba a un euro. Un incremento del 5%. Tanto **Angeles Olano** (PP) como **Jordi Gázquez** (CiU) se emplearon a fondo en su crítica a Vernet al recordar que desde julio de 2002 el incremento había sido del orden de un 20%. La versión oficial es que a la concesión **Petrobages SA** se le está permitiendo este incremento para compensar la fuerte inversión realizada. Pues bien, Gázquez negó los números que según el alcalde le había costado a **Petrobages SA** esta inversión. Según **Mayoral**, 850 millones de las antiguas pesetas, Gázquez le dijo que la cifra real era sensiblemente inferior: 660 millones, y que "esta información la tengo de la propia empresa, aunque no pienso decirle el nombre para evitar represalias", le dijo a un **Mayoral** hierático. Al final, **Mayoral** salió en defensa de la política de aparcamientos del Ayuntamiento de Granollers diciendo que era un modelo para muchos otros municipios.

La cuadratura del círculo

Jaume Vernet explicó que en las conversaciones que mantenía con **Petrobages SA**, la concesionaria del parking **El Sot**, intentaba buscar un acuerdo que beneficiara a las tres partes: usuarios, propiedad y Ayuntamiento. La intención será buena, pero ese beneficio a tres bandas es materialmente imposible. Si la consigue habrá cuadrado el círculo

un incremento del 1% respecto al ejercicio anterior lo que probaría una buena gestión ya que el cachet de los artistas había ascendido, dijo, un 7%.

- Las nuevas calles del Pla de Baix (entre **Tres Torres** y **Can Bassa**) llevan nombre de mujer: **Marie Curie**, **Maria Aurèlia Capmany**, **Margarida Xirgu**, **Caterina Albert** y **Montserrat Roig**. Cinco mujeres y no por casualidad. El alcalde dijo que había que reparar un desequilibrio histórico, recordando que en su gobierno la cuota femenina ya era del 50%.

- **Angeles Olano** (PP) acababa de recibir un e-mail interno del ayuntamiento en el que se hacía escarnio de **José María Aznar**. La mujer lo leyó y pidió que se tomaran medidas disciplinarias, ya que el reglamento interno de la Casa establece que el correo electrónico que debe circular ha de ser estrictamente profesional. El alcalde encargó al secretario **Amorós** que estudie la procedencia del mismo.

- Se ha colocado una pequeña placa en la fachada de la Iglesia con los datos básicos de la historia del templo. Es la primera de las diecisiete plazas de señalización que la comisión de patrimonio piensa colocar en otros tantos puntos de la ciudad. El regidor **Miquel Mas** pidió que esa placa no estuviera tan a la mano de cualquier gamberro y que no sólo se señalice el patrimonio arquitectónico catalogado, sino también aquellos puntos de la ciudad con un pasado. Así, pidió que en el edificio que se levante en donde está la Comisaría se coloque una placa recordando que allí estuvo la primera sede de la Cruz Roja, y que en el edificio recién construido en la plaza de la Iglesia se recuerde al Centro Católico.

- El regidor de Hacienda, **Juanma Segovia**, reconoció que en su área se habían extrañado por error dos facturas. No concretó cuáles, pero ese reconocimiento le alaba, es algo inusual en esa regiduría.